

PEMDA

Silaturahmi dan Koordinasi Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi bersama Forkopimcam

Sukabumi - SUKABUMI.KLIKPEMDA.COM

Jun 28, 2024 - 07:28



Silaturahmi dan Koordinasi Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi bersama Forkopimcam

Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari S.Pd, melaksanakan kegiatan sambang silaturahmi dan koordinasi dengan Ketua

Panwas Kelurahan Palabuhanratu, Sdr. Nanang, serta Ketua PPS Kelurahan Palabuhanratu, Sdr. Untung Subagja. Pertemuan ini berlangsung di Sekretariat PPS Kelurahan Palabuhanratu yang terletak di Jl. Raya Bhayangkara II, Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Deden Sun Gari menyampaikan beberapa himbauan dan koordinasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Palabuhanratu. Berikut beberapa poin penting yang dibahas:

1. **Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Aipda Deden mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi yang kondusif di wilayah Palabuhanratu, terutama menjelang Pilkada Serentak Tahun 2024.
2. **Tahapan Pemutakhiran Pemilih:** Saat ini, tahapan pendataan dan pemutakhiran pemilih sedang berlangsung. Kegiatan ini dilakukan oleh petugas pantarlih yang telah dikukuhkan oleh PPS di tingkat Desa/Kelurahan masing-masing wilayah.
3. **Pelaporan Gangguan Kamtibmas:** Aipda Deden meminta agar setiap indikasi gangguan kamtibmas, khususnya terkait Pilkada Serentak 2024, segera dilaporkan kepada Panwas maupun pihak Kepolisian.
4. **Waspada Terhadap HOAX:** Masyarakat diimbau untuk waspada terhadap berita HOAX yang mengandung isu SARA, provokatif, ujaran kebencian, maupun modus penipuan yang dapat memecah belah kerukunan, persatuan, dan kesatuan bangsa.

Kegiatan sambang silaturahmi dan koordinasi ini berjalan dengan lancar dan kondusif. Dengan adanya komunikasi dan koordinasi yang baik antara pihak Kepolisian dan penyelenggara Pilkada diharapkan situasi kamtibmas di Palabuhanratu tetap terjaga.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto S.IP, MH, menyatakan, "Kami terus berupaya menjalin kerjasama yang baik dengan semua pihak untuk memastikan pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 berjalan aman dan damai. Terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung upaya ini."